

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711132 - AGH Nia Fikriya Nazihah

STATION	FEEDBACK
IBADAH	sudah baik
IPM 1	oke
IPM 2	Peserta blm menganamnesis dengan lengkap, pemeriksaan fisik tdk lengkap, terapi farmakologis salah, edukasi kurang blm edukasi ttg ORS dan blm menyadari keterbatasan bila kondisi memburuk
IPM 3	Anamnesis, baru menanyakan keluhan utama dan RPS. Sebaiknya RPD, RPK, riwayat pengobatan dan riwayat sosial kebiasaan juga digali. Pmx fisik, refleks fisiologis belum dilakukan, pemeriksaan kekuatan otot hanya di ekstremitas superior, pelajari kembali cara pemeriksaan refleks patologis ya dik... Pmx penunjang menyebutkan 1 yang benar, sebaiknya di tambah DR. Diagnosis benar.
IPM 4	Diagnosis : sudah sesuai, tatalaksana non farmako : dosis 225 tpm untuk transfusi set, 300 untuk infus set makro ya , jumlah cairan sudah benar, ON 3 X, pemasangan threeway harus hati2 dengan adanya udara yang masih ada di selang nya ya, hati2 dengan emboli udaranya, , fikasasi lebih rapih lagi ya, cuci tangan sebelum dan sesudah tindakan diperhatikan.
IPM 5	prinsip REST baik, overall baik
IPM 6	Dx: depresi berat, DD: depresi berat dgn gejala psikotik, skizoafektif dgn gejala depresi (Dx kurang lengkap, harusnya dilengkapi depresi berat tanpa gejala psikotik). Terapi: fluoksetin sediaannya kapsul bukan tablet. Edukasi: pasien perlu ranap ya. performa sudah bagus secara keseluruhan
IPM 7	Baik sudah memperkenalkan diri dan menggali identitas dengan lengkap/ sudah menggali ku dan onset, karakteristiknya, upaya pengobatan dan efeknya, Ax sistem tidak diarahkan oleh dokter (beberapa yang diarahkan: bak, bab), nafsu makan, riwayat serupa di lingkungan, belum menanyakan hal yang memperingan dan memperberat/ ic tidak menjelaskan cara, resiko dan tujuan tidak jelas mau periksa apa, sudah cuci tangan, pasang manset terbalik, px mdi daerah mata ada tanda khas yang terlewat tidak diperiksa, auskultasi toraks tidak lege artis, tidak pada titik yang sesuai (terkesan sambil lalu), pemeriksaan palpasi hepar lakukan dengan perlahan amati permukaan tepi bawah hepar dan telapak tangan 2/3 nya ada di bagian punggung/ interpretasi mat belum dilakukan begitu juga dengan hasil urinalisis/ diagnosis baik/ edukasi sudah menjelaskan penyakit tapi tidak menjelaskan terkait faktor resiko, belum menjelaskan terkait pengobatan/ tatalaksana farmakologi baik tapi kelengkapan resep buruk, resep parasetamol juga tidak diberi R/ dan tidak menuliskan aturan pakai untuk parasetamol (prn)
IPM 8	Ax cukup lengkap; PF: ok runut dan lengkap; PP: ok ; Dx benar; Th/ benar; isi edukasi belum lengkap terkait nutrisinya kurang rinci